

Adoption de réformes au profit de Tunisair



Lors d'un Conseil ministériel restreint tenu ce lundi 20 mai 2019 et présidé par le chef du gouvernement, Youssef Chahed, certaines décisions ont été prises concernant la compagnie aérienne nationale, Tunisair.

Dans ce sens, le ministre du Transport, Hichem Ben Ahmed a annoncé un nombre de mesures visant à réformer la compagnie aérienne sur les court, moyen et long termes.

Il s'agit, en effet, d'octroyer une aide financière destinée à réparer les avions afin d'éviter les retards ainsi que de louer des avions supplémentaires en vue de faire réussir la saison touristique et fixer des prix préférentiels pour le retour des Tunisiens à l'étranger.

Un programme de restructuration de Tunisair Express sera également mis en place en vue d'assurer le bon déroulement des vols internes. Il a été, par ailleurs, question d'adopter la restructuration de Tunisair aux niveaux social, commercial et financier en collaboration avec toutes les parties concernées.

Un plan quinquennal sera, de surcroît, instauré portant sur plusieurs aspects, notamment commercial, social et administratif de la compagnie aérienne nationale aussi bien qu'une stratégie commerciale intégrale pour les prochaines années.

Hichem Ben Ahmed a aussi nié toute intention de cession ou de privatisation de Tunisair, relevant que ces réformes ont pour objectif le développement et l'amélioration du rendement économique de la compagnie.

Source : Business News